



Marchas por una paz real en Gaza desbordan calles y plazas de Italia

Description

(Roma) Multitudinarias manifestaciones por una paz real en Gaza, que desbordan desde la víspera las calles y plazas de Italia, continúan hoy con una marcha nacional que se extenderá desde Perugia hasta Asís, en la central región de Umbría.

En la masiva concentración que se inició a las 09:00 hora local participan decenas de miles de representantes de más de 500 asociaciones, fuerzas políticas, sindicatos, agrupaciones juveniles, universidades y escuelas, procedentes de 252 municipios, provincias y regiones.

El sábado último miles de personas también colmaron las avenidas en ciudades como Milán, Turín y Bolonia, donde Yassine Lafram, presidente de la Unión de la Comunidad Islámica de Italia expresó que “una firma no puede detener el dolor”, pues “nadie puede detener el sufrimiento de las familias, que ahora regresan a sus ruinas”.



Entre los asistentes a la marcha de hoy se encuentran Elly Schlein, Giuseppe Conte, Ángelo Bonelli y Nicola Fratoianni, líderes del Partido Democrático, el Movimiento Cinco Estrellas, Europa Verde e Izquierda Italiana, respectivamente, así como Francesca Albanese, relatora especial de Naciones Unidas para los Territorios Palestinos Ocupados.

La demostración recorre 24 kilómetros, desde los Jardines del Frontón de Perugia hasta la Rocca Maggiore de Asís, donde arribará a las 16:30 hora local de este domingo, con altos en el puente San Giovanni, Bastia Umbra, la Basílica de Santa María de los Ángeles de Asís y la Plaza Inferior de San Francisco.

Como parte de la misma se realizará la primera Marcha de Niñas y Niños por la Paz, que comienza en Bastia Umbra a las 10:30 hora local y termina dos horas después en Asís.

“En un mundo inflamado por el odio, la violencia y el horror de la guerra, nos manifestamos una vez más, porque contra la guerra, el genocidio y el rearme, necesitamos una fuerza de paz, y nosotros somos esa fuerza”, expresó Fratoianni en declaraciones a medios informativos.

Por su parte, Albanese se refirió a los recientes pasos hacia un acuerdo de paz para poner fin a la masacre de Israel contra los palestinos en Gaza, donde ya murieron por esos ataques más de 67 mil personas, y expresó que lo que ocurrió en la Franja fue resultado “de un plan deliberado, deseado y ejecutado, destinado a destruirla”.

“Se habla de reconstrucción sobre los escombros y las fosas comunes, pero no de sanar las heridas infligidas al alma de ese pueblo. Estoy muy preocupada”, expresó la relatora, y añadió que “cualquiera que conozca Palestina sabe que la paz sin derechos no funciona”.



La marcha se realiza bajo el lema “Imagina a todo el pueblo, vivir la vida en paz”, inspirado en la letra de la canción Imagine, de John Lennon, y en su convocatoria los organizadores señalaron que “en un tiempo oscuro que mata la confianza y la esperanza, queremos inspirar un sueño, antiguo y moderno”.

“Se trata del sueño de una sociedad fraterna, a la que llamó en múltiples ocasiones el papa Francisco, en un mundo asolado por el individualismo, el egoísmo y una indiferencia que mata y permite matar, mientras el conflicto de intereses alimenta guerras despiadadas de todo tipo”, agrega el manifiesto.

El Maipo/PL

Date Created
Octubre 2025